



---

#### Jubiläumsveranstaltung des Altersforums vom 25.11.2021

Nachdem das Publikum bereits eine Viertelstunde vor der Türöffnung in Scharen vor der Türe stand, konnte ich pünktlich um 15.00 Uhr gegen 90 Teilnehmer begrüßen. Trotz angespannter Coronalage fühlten sich offenbar alle Teilnehmenden sehr wohl, waren doch nirgendwo Masken zu sehen. Zwei Gründungsmitglieder Erika Zweifel und Ruedi Scheitlin waren persönlich anwesend. Seitens der Gemeinde gaben uns die Gemeindepräsidentin Doris Meier und Marianne Zwinger von der Altersbetreuung die Ehre.

In meiner Begrüssung machte ich einen summarischen Rückblick über die Aktivitäten seit dem letzten Jubiläum 2015. Es ist schon erstaunlich, was für eine Vielfalt an Vorträgen, Besichtigungen oder Wanderungen angeboten werden konnte. Trotz Corona konnten 58 Freitastreffs, 41 Veranstaltungen der Kulturgruppe und über 110 Wanderungen oder Spaziergänge durchgeführt werden. Dazu waren noch die regelmässigen Veranstaltungen vom Vorstand wie Helferbrunch, Erste Hilfekurse, Generalversammlungen 2mal On-Line, Vereinsreisen und Novemberfeste im Angebot. Mit dem Dank an alle, die im Verein aktiv und in den Gruppen mitgeholfen haben, durfte ich das Wort an die Gemeindepräsidentin weitergeben.

Doris Meier und Marianne Zwinger fanden anerkennende Worte für unser Schaffen. Ja sie meinten sogar, wenn es unseren Verein nicht gäbe, müsste man ihn erfinden. Mit einem goldenen Bären für jedes Vorstandsmitglied wurde die Wertschätzung unserer Arbeit noch unterstrichen.

Elsbeth Moser, als Frau der ersten Stunde, führte uns zurück zur Geburtsstunde unseres Vereins. Für ältere Leute ein Angebot zu kreieren war vor 20 Jahren noch nicht so selbstverständlich. Der Gemeinderat hatte deshalb vorgeschlagen, einen Altersrat ins Leben zu rufen, was dann auch mit der Mitarbeit von Elsbeth Moser erfolgte. Die Entwicklung zum heutigen Verein mit über 400 Mitgliedern ist überaus erfreulich.

Leider sind drei Gründungsmitglieder Ruedi Häni, Anne Signer und Klara Stadlin nicht mehr unter uns. Alle weiteren Gründungsmitglieder Christine Lienhart-Racine, Eliane Schmied, Ruedi Scheitlin, Barbara Tobler und Erika Zweifel erhielten, direkt oder ins Haus geliefert, einen schönen Blumenstrauss.

Nachdem sich alle Teilnehmenden so gut mit Getränken versorgt hatten, war es Zeit für den Auftritt unserer Appenzeller Unterhalter, das Trio «Rond om de Säntis». Maya, Peter und Werner haben uns über eine Stunde mit Jodeln, Tanzen, Zauern und natürlich viel Ländlermusik, aufs Beste unterhalten. Dass sie uns auch nach dem offiziellen Auftritt während des Essens immer wieder unterhalten haben, ist Ihnen besonders hoch anzurechnen.

Die beauftragte Cateringfirma hat uns ein köstliches Nachtessen mit Knöpfli, Hackbraten und Rüepli serviert, so dass niemand hungrig nach Hause gehen musste. Ein Dessert mit Kaffee rundete das feine Essen ab.

Allen, die in irgendeiner Form zum guten Gelingen dieses Anlasses beigetragen haben, gilt mein herzlicher Dank. Dieses Jubiläum wurde zu einem wahren Fest!!

Paul Signer  
Co-Präsident

*Hinweis: die unten aufgeführten Bilder können vergrössert werden!*

fotogalerie/2021/2021-11-25 jubiläumsanlass